

DELIK HUKUM

Ratusan Warga Singonegaran dan Jamsaren Mlaku Bareng Bersama Mas Dewan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Dec 10, 2023 - 18:03



*Choirudin Mustofa (kaos lengan panjang) jalan bareng bersama Kakel serta warga Singonegaran dan Jamsaren.
(prijo atmodjo)*

KEDIRI - Choirudin Mustofa Anggota DPRD Kota Kediri Dapil Pesantren dari Partai NasDem menggelar Jalan Sehat Berhadiah Mlaku Bareng Mas Dewan dengan tagline 'Jalan Sehat Bersama Sehat dan Bugar Bersama' berlangsung di Jalan Cendana Singonegaran RT. 18 RW. 04 Kota Kediri, Jawa Timur, Minggu (10/12/2023) pukul 14.00 WIB.

Terlihat Choirudin Mustofa, S.Pd.I Anggota DPRD Kota Kediri ikut bersama-sama mlaku bareng bersama Kepala Kelurahan dan ratusan warga Singonegaran dan Jamsaren dimulai start Jalan Cendana ke Selatan belok ke Barat menuju Jalan Kilisuci kembali finish Jalan Cendana.

Para peserta usai jalan bareng mas Dewan harus memasukkan kupon di kotak di atas panggung. Dilanjutkan diawal acara dilakukan pengundian hadiah 5 orang yang beruntung mendapatkan beras. Disusul pengundian dengan hadiah minyak goreng.

Panitia menyiapkan hadiah dan doorprize. Seperti, sepeda gunung, blender, kompor gas, setrika, majic com dan minyak goreng.

Dilanjutkan diawal dilakukan pengundian hadiah 5 orang beruntung mendapatkan beras. Disusul pengundian dengan hadiah minyak goreng. Para peserta jalan sehat dihibur dengan musik elektone dan Cak Dul Bagong penyiar radio.



Usai acara Jalan Sehat Bersama Warga saat dikonfirmasi Choirudin Mustofa Anggota DPRD Kota Kediri Dapil Pesantren nomor urut 1 mengatakan, kegiatan sore ini kita melakukan Jalan Sehat Mlaku Bareng Mas Dewan bersama warga Kelurahan Singonegaran dan Jamsaren.

"Kita ajak jalan sehat jalan bareng bersama Mas Dewan. Tagline-nya mengajak warga berperilaku hidup sehat dan membiasakan berolahraga sebagai kebutuhan bersama untuk meningkatkan stamina dan meningkatkan kesehatan jasmani," kata Mas Tofa sapaan akrab Choirudin Mustofa.

Di momen tahun politik ini, Mas Tofa menghimbau kepada warga perbedaan pilihan di politik itu adalah hal biasa. Jangan sampai menimbulkan perpecahan dan permusuhan, tapi kita harus bertindak secara sportif dan menghormati perbedaan itu, dengan melakukan kegiatan-kegiatan positif. Seperti kegiatan jalan sehat bersama.

"Selama ini masyarakat yang diinginkan kepada sosok dewan. Mereka ingin

disapa dan didengarkan serta ingin didampingi. Jadi sebagai sosok wakil rakyat harus siap mendengarkan keluh kesah, saran dan aspirasi dari warga tersebut," tuturnya.

Lanjut Mas Tofa selama ia menjabat sebagai wakil rakyat sudah merealisasikan untuk warga. Seperti, memberikan bantuan terkait usaha warga guna meningkatkan perekonomian dengan memberikan bantuan peralatan usaha dan pemberdayaan UMKM.

"Dengan bantuan peralatan usaha ini diharapkan masyarakat bisa bangkit secara ekonomi, bisa menambah pendapatan," ucap Mas Tofa.

Ditegaskan Mas Tofa bahwa tidak hanya membantu usaha warga di sektor ekonomi, tapi sektor pendidikan anak perlu dibantu. Seperti, membantu program bea siswa, walaupun punya kartu tapi realisasi tidak merata.

"Terkadang punya kartu kadang tidak cair, ini butuh pendampingan para warga untuk disampaikan kepada dinas terkait," urai Mas Tofa.



Ia juga menambahkan, dengan kegiatan jalan sehat bersama Mas Dewan kali ini, juga dihadiri CEO dari radio Panjalu Khusnul Arief Caleg DPRD Prov Jatim Dapil Jatim 8 (Kota dan Kab Kediri). Dan, juga CEO dari radio Jayabaya Nur Hadi Caleg DPR RI Dapil Jatim 6 (Kediri, Blitar dan Tulungagung).

"Dengan kehadiran CEO tersebut kegiatan yang dilakukan sore ini bisa menjangkau seluruh masyarakat. Kita mengundang beliau-beliau untuk ikut berpartisipasi agar bisa memberikan manfaat kepada warga," tutup Mas Tofa.

Jalan sehat juga dihadiri Choirudin Mustofa, S.Pd.I Anggota DPRD Kota Kediri Dapil Pesantren, anggota DPRD Provinsi Jatim Khusnul Arief, S.Sos Dapil Jatim 8 (Kota dan Kab Kediri) dan DPR RI Nur Hadi Dapil 6 (Kab Tulungagung, Kab Kediri, Kab Blitar, Kota Blitar dan Kota Kediri), Kepala Kelurahan dan warga Singonegaran dan Jamsaren.